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■第４回協議会における主なご意見への対応について

プローブデータ等で確認した上で、国道１７５号の森友交差点
～玉津インター交差点までを一体の渋滞区間として設定しまし
た。

国道１７５号で主要渋滞箇所が隣接した区間があり、プローブ
データ等を確認した上で、国道２号や神戸明石線も含めて一
体の渋滞区間として設定すべきかどうか確認してもらいたい。

平成２５年度以降、継続的に交通状況やデータを用いたモニタ
リングを実施し、必要であれば主要渋滞箇所を見直す予定で
す。

主要渋滞箇所だけでなく、パブリックコメントで選定されたもの
のデータや現地確認で除外された箇所についても、継続的に
交通状況やデータを踏まえた見直しを実施していく必要があ
る。

神戸市

第４回渋滞協資料の該当箇所について、市町名を明記しまし
た。

パブリックコメントにおける「渋滞に関する主な自由意見（抜
粋）」で挙げられている箇所については、都市名や道路名称
などを追記して位置がわかるようにして欲しい。

神戸市
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＜兵庫地区における主要渋滞箇所について＞

＜対策方針について＞

＜今後のスケジュール（案）について＞

平成２５年２月１５日に兵庫地区における渋滞箇所の公表を行
いました。

２月中旬に渋滞箇所の公表とあるが、具体的な日程は決まっ
ているのか。

神戸市
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状況が変化した際には、協議会において議論し、見直しを行っ
ていきます。

今回は主要渋滞箇所を特定しているが、対策まで具体的に
踏み込んで事業化されていないものもある。今は単独箇所と
して位置付けられているが、道路整備によって一連の区間や
エリアとして良くなることもあり、そういう場合はエリアの見直
しなど考えていくのか。
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